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第2199回例会

2024 〜 2025 年度

第2199回例会記録　令和7年6月3日（火）  42/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長
＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞� 安藤美恵子会長
　米山奨学生　田玥歆（デンユンシン）さん→「私は
中国の北の方の出身です。現在昭和音楽大学アート
マネジメント学科で４年生の研究論文を頑張ってい
ます。皆さんには経済的、精神的に支えて頂き感謝
しています」。
　田玥歆さんに奨学金が渡されました。

＜お知らせ＞� 嶋会員
　本日例会終了後に入会1年未満の会員のための研
修会を開催します。所要時間は30分ほどの予定です。
ご参加下さい。

＜祝い事＞� 松野委員
⃝会員誕生
　菊池会員、小塚会員
⃝配偶者誕生
　永田会員、古澤会員の配偶者様
⃝会員入会

　石川会員、阿部会員、井上久会員、古澤会員

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
　先に、理事会報告です。
・�休会の扱いの件
・�50周年記念式典実行委員長選出の件
　以上、承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.�2025-26年度地区委員会　委員委嘱の件
　公共イメージ委員会　親松裕明
2.��2025-26「地区クラブ活性化セミナー」（含2025規定
審議会報告）開催の案内
　出席対象者：�次年度会長・幹事及びラーニング・会員

増強・会員交流・クラブ管理運営・クラ
ブ奉仕・RLI・公共イメージ各委員長

　7/8（火）15:00〜17:30�メモワールプラザソシア21

＜幹事報告＞� 伊藤久史幹事
＊当クラブ例会
　6/10（火）　本年を省みて
　　　　　　（クラブ奉仕・国際・青少年奉仕委員長）

第2201回  6 月17日 本年を省みて　会長

第2202回  6 月24・25日 会長・幹事ご苦労様会　箱根富士屋ホテル

第2203回  7 月 1 日 役員就任式・会長方針　会長 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



　6/14（土）　川崎百合丘ロータリークラブ杯
　　　　　　閉会式（予定）�11:30　虹ヶ丘球場集合
　6/17（火）　本年を省みて　会長　
　6/24（火）・25（水）
　　　　　　会長・幹事ご苦労様会
　　　　　　箱根富士屋ホテル
＊近隣クラブ例会変更・案内
　横浜南RC

＜ニコニコ委員会＞� 中島眞一委員長
　安藤美恵子会長→「あと次年度まで1か月となりまし
た。残り4回の例会頑張ります」。伊藤久史幹事→「田（デ
ン）さん、ようこそいらっしゃいました」。大矢会員→「会
長、幹事はじめ役員各位1年間本当にご苦労さまでし
た」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿部会員、阿久
澤会員、安藤亨会員、福家会員、土井会員、井上久会員、
石貝会員、鴨志田敏彦会員、鴨志田新会員、菊池会員、
北島裕斗会員、小島会員、小塚会員、松野会員、森会員、
永田会員、中村会員、大野会員、親松会員、嵯峨野会
員、左藤会員、嶋会員、白井会員、鈴木岳人会員、鈴
木清会員、俵会員、渡邊会員、中島眞一会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員長
　井上久会員、鈴木岳人会員より頂きました。

＜米山奨学委員会＞� 鴨志田敏彦委員長
　阿部会員より頂きました。

本日のプログラム
＜本年を省みて＞
社会奉仕委員会� 菊池委員長
　今年度活動計画書に掲げた活動は3つあります。青
少年野球の支援、市内一斉美化活動、昭和音楽大学

でのチャリティーバザーです。まず昨年7月20日の百合
丘ロータリークラブ杯学童軟式野球の閉会式から活動
が始まりました。優勝チームには前年度幹事菅会員よ
り賞状とトロフィーの授与、他のチームの子もたちには
全員にメダルを掛けてあげることができました。この活
動は当クラブからの全額負担で支援していますが、子
供たちのプレーを見ていますと今後も続けていきたい
と思っております。次に市内美化活動をクラブ会員と桐
光学園IACの皆さんでやりました。45リットルの袋8つ
分ほどのゴミを集めました。3つ目に11月2日、3日に昭和
音楽大学にてチャリティーバザーを開催しました。売上
は福祉施設と能登半島義援金として寄付しました。皆
様にはたくさんご協力頂きありがとうございました。

職業奉仕委員会� 井上久委員長
　今年度の職場訪問は数年前に新設された川崎市役
所の見学を中心に企画しました。まず東扇島から巡
視船で運河巡りをしました。海から川崎を見る機会
はなかなかないので面白い企画でした。消防艇による
噴水も見せて頂きました。その後市長に表敬訪問し
ました。市役所のビルは25階建てで川崎市内で一番
高いビルなのではないかと思います。景色もとてもよ
かったです。市議会の議場を見学することもできまし
た。当クラブ大矢紀先生の絵が飾ってあるということ
で、それを見ることを楽しみにしていましたが、想像
以上に素晴らしく大感激でした。会長のご挨拶、大
矢先生のお話し、市長の歓迎のご挨拶と続き楽しく
有意義な時間を過ごすことができました。その後川崎
宿の見学、買い物をし17時頃新百合ヶ丘に帰ってき
ました。次年度の職場訪問は2月10日の予定です。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 31件� 32,000円� 1,276件� 1,375,000円
� 2件� 44,000円� 20件� 408,000円
� 0件� 0円� 1件� 145,000円
� 1件� 20,000円� 29件� 420,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク
第2199回� 49� 31� 18� � 63.27%
第2198回� 49� 33� 16� 2� 71.43%

出席率


